

Trois cantons sur quatre à gauche

À regarder de plus près le résultat des élections régionales dans les quatre cantons de l'arrondissement de Guebwiller (Guebwiller, Soultz, Ensisheim et Rouffach), il apparaît que l'arrondissement a majoritairement voté pour la liste Bigot-Baeumler (13621 voix) qui devance de 500 voix la liste Zeller-Grosskost. Seul le canton de Rouffach a voté en priorité pour l'UMP-UDF. Gundolsheim y est le seul village ayant mis le PS devant le leader régional.

Les trois autres cantons (Guebwiller, Ensisheim Soultz) ont donc favorisé la liste PS-Les Verts. Ont marqué leurs suffrages d'opposants régionaux dans le canton de Guebwiller, la ville de Guebwiller, les villages de Buhl, de Lautenbach-Zell-Sengern, de Linthal, de Rimbach et de Rimbach-Zell ; dans le canton d'Ensisheim, la ville d'Ensisheim, les communes de Fessenheim, Munchouse, Niederhergheim, Pulversheim, Réguisheim et Roggenhouse et dans le canton de Soultz, toutes les communes sauf Berrwiller, Raedersheim, Ungersheim et Wuenheim. Il est intéressant de noter qu'à Murbach, dont l'un des conseillers municipaux, le Vert Christian Weiss avait obtenu 40 voix au premier tour des cantonales, n'a donné que 35 voix à la liste PS-Les Verts, dimanche (et, accessoirement, 31 voix au PS Jean-Claude Zwickert, contre 41 à Daniel Weber).

Le Front national vient en seconde position à Hattstatt, à Biltzheim et à Réguisheim. Le canton le plus civique est le canton d'Ensisheim (68,75 % de participation), devant celui de Soultz (64, 81%), de Guebwiller (64,38%) et de Rouffach (62,99%). C'est le même canton d'Ensisheim qui a le plus voté pour le FN (25,83%), devant celui de Soultz (24,15%), de Rouffach (23,40%) et de Guebwiller (22,30%). Le canton le plus à gauche a été celui de Soultz 41,37%; suivi de celui de Guebwiller

30 mars 2004

L'Alsace

(40,03%), d'Ensisheim (37,12%) et de Rouffach (33,92%). Enfin, le canton de Rouffach est celui qui a le plus voté à droite (42,68%), devant Guebwiller (37,67%), Ensisheim (37,06%) et Soultz (34,47).

Aucun élu du « coin » !

Dans un autre ordre d'idée, il convient de souligner que le conseil régional n'accueillera aucun élu demeurant dans l'arrondissement de Guebwiller. **La défense de certains dossiers, comme par exemple celui de FloriRail, ne pourra même pas être confiée à un aborigène ou à un autochtone qui y comprendra quelque chose.** L'arrondissement de Guebwiller est décidément très gentil avec tout le monde (les partis politiques, les administrations, les institutions) et ses ressortissants sont en droit de se poser des questions. Si le maire d'Ensisheim est élu président du conseil général, l'arrondissement aura au moins un « avoué » (Vogt, en allemand) bien placé pour relayer et défendre en haut lieu certains dossiers. Dans le cas contraire, adieu, veau, vache, cochon, couvée...

Un comble pour un arrondissement marqué par l'agriculture... Signalons que la 7^e circonscription, issue du découpage Pasqua et qui avait successivement élu député le maire socialiste de Thann, Jean-Pierre Baeumler, puis le maire RPR d'Ensisheim Michel Habig, puis à nouveau Jean-Pierre Baeumler et enfin le maire UMP de Cernay, Michel Sordi, vient à nouveau de basculer à gauche, le canton de Cernay ayant majoritairement voté pour la liste PS-Les Verts (40,50%).

Vous avez dit lame de fond ?